



Congrès national de l'autisme



Autisme suisse organise à Berne les 9 et 10 novembre 2018 le premier congrès national de l'autisme. Le thème de la journée ? « Une vie avec l'autisme. » Il permettra à de nombreux experts venus de toute la Suisse et d'Allemagne de s'exprimer sur des sujets tels que la détection précoce, les thérapies, l'école, le monde professionnel, le soutien dans le quotidien, etc. Tous les thèmes importants dans la vie des personnes TSA et de leur entourage seront abordés dans cinq conférences principales et 18 présentations parallèles.

» Programme détaillé et inscriptions sur www.congresautisme-suisse.ch